

AStA-Sitzung am 10.05.2021



ASTA
der FH Potsdam

Zeit:	18:30 Uhr
Ort:	Kiepenheuerallee 5, Haus 17 und digital per Teams

stimmberechtigte Mitglieder	anwesend	entschuldigt	unentschuldigt	Sitzungsleitung	Protokoll
Tobias Brandl	x				
Luise Edom	x				
Philipp Gresch	x			x	
Pascal Habermann (Calle)	x				x
Rebecca Knapp	x				
Elena Langner	x				
Jolan Porst	x				
Alina Schmiedgen	x				
Ilka Wellm	x				
	9	0	0		
Anwesende beratende Mitglieder					
Gäst*innen	Saskia Brunst				

Tagesordnung

1. Regularien

1.1. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Sitzungsleitung begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit (9 von 9) fest. Die Tagesordnung wird genehmigt.

1.2. Protokolle

Das Protokoll vom 03.05.2021 wird genehmigt.

2. Gäst*innen, Anträge

3. Themen

3.1. Vorbereitung Vollversammlung der Studierendenschaft

Für die VV haben uns letztendlich für eine externe Moderationsperson entschieden und zwar haben wir uns für Saskia Brunst entschieden. Sie studiert im 6. Semester Archiv. Die einzige Frage, die sie noch hat, ob sie sich die Inhalte für die Moderation ausdenken soll oder ob der AStA dies übernimmt. Elena antwortet, dass der AStA für die Inhalte zuständig ist und ihr zu gegebenen Zeitpunkt die Inhalte noch zusendet.

Für die VV müssen noch die Aufgaben verteilt werden. Luise und Elena schreiben Protokoll und Calle hilft aus. Philipp hilft bei der Moderation aus, was heißt er betreut den Chat und führt die Redeliste. Alina kümmert sich um die Social Media, was auch die Mails für den Moment mit einschließt. Rebecca beobachtet die anonymen Fragen bzw. den anonymen Input und arbeitet diesen Philipp und Saskia zu. Ilka bereitet die Abstimmungen vor darüber hinaus versendet sie sie und verkündet bzw. teilt die Ergebnisse, auch hier hilft Calle aus. Tobi bereitet die Powerpoint vor und teilt sie während der VV und nimmt sie für Diskussionen raus um von Angesicht zu Angesicht reden zu können. Dafür braucht er alle Inhalte von Projekten und die sVP-Kandidat:innen bis zum 13.05 um 22 Uhr und die Inhalte der einzelnen AStA-Mitglieder bis zum 14.05 um 18 Uhr die Bilder in .jpeg und die Text in einer .docx.

Für die VV haben sich folgende Kandidat:innen für das Amt des sVP aufstellen lassen: Christoph Dorneburg, Christopher Kostka und Elena Langner. Welche Fragen wollen wir den Kandidat:innen stellen? Wir wollen die alten raussuchen die wir schon für die letzte Wahl genutzt haben.

Nach der Abstimmung für die Satzung soll noch die neue Wahlordnung des sVPs abgestimmt werden. Damit wird aber auch die Frist um sich als AStA-Mitglied zu bewerben verkürzt für die Gremienwahlen 2021. Somit ist die Frist für die Abgabe nur noch vom 21.05. bis zum 01.06. verkürzt. Die Präsidentin soll die Satzung schon vor der VV für die Veröffentlichung freigeben.

3.2. Fazit Senat wg Metall

Leider war die Diskussion im Senat zum Thema Erhalt oder Abschaffung der Fachrichtung Metall recht inhaltslos bzw. wurde keine richtige Diskussion zugelassen, sondern nur die Meinungen beider Seiten angehört und dann zum nächsten Thema übergegangen ohne, dass es zu einen wirklichen konstruktiven Diskurs kommen konnte. Das einzige was von Frau Rauch versprochen wurde, ist das in der nächsten Lehrendenkonferenz (am 12.05.2021) ein Konzept für einen runden Tisch erstellt werden sollte.

4. Mittleitungen studentische:r Vizepräsident:in

5. Mitteilungen aus den Schwerpunkten

5.1. Antidiskriminierung und Inklusion (Calle, Rebecca)

5.2. Finanzen (Ilka, Tobi)

- Ilka hat sich hauptsächlich mit dem Semesterticket beschäftigt insbesondere mit den Abrechnungen
-

5.3. Haus 17 & Kommunikation (Philipp)

- Wir wurden von Uni Marburg zum Thema Periodenprodukte angeschrieben, in der Mail heißt es, dass das Konzept und die Spender komplett von Studierenden erstellt wurde
- Studierendenberatung soll erneuert werden mit dem Webrelaunch

5.4. Hochschulpolitik (Calle)

5.5. Internationales (Jolan, Tobi)

- Idee zur Einbindung der internationalen Studierenden
 - eigenes Studentisches Hochschulgremium für internationale Studierende
 - in den nächsten Wochen kommt mehr
 - schreiben FHP connect ob Interesse daran besteht
 - ins Gremium können nur internationale reingewählt werden
 - sollen dann als beratendes Mitglied im Senat und AStA sitzen
- AG Internationales: Umsetzung StEP (insbesondere wie können internationale Studierende besser in die FH miteinbezogen werden), genaueres gibts wahrscheinlich erst am ca. dem 26.5.

International Summer Schools: mehrere Anträge, aus FB1+4, Infos dazu kommen
Anträge Int'IFlex Courses, zu denen aber auch bei Zeiten mehr Infos kommen, da Förderprogramme

5.6. Kultur (Luise)

- **Unterstützungsschreiben Projekt grueneEcke**
- **Sommerfestwoche**
 - erstes Treffen letzten Freitag mit Calle und Christopher, wir haben geschaut, welche der Vorschläge aus der Klausurtagung umsetzbar sind, haben uns über Zeitpläne Gedanken gemacht (Vorschlag im letzten GVT: 07.-10.06. unser Vorschlag: 28.06. - 01.07.

5.7. Öffentlichkeitsarbeit (Alina, Elena)

5.8. Politische Bildung (Jolan)

5.9. Studium und Lehre (Alina)

5.10. Nachhaltigkeit und Umwelt (Ilka, Rebecca)

- Termin diesen Donnerstag 13.05. 18 Uhr Treffen mit den anderen Potsdamer Hochschulen wg. NextBike
- übernommene Aufgaben von Jonas Heizungen für Haus 17 niedriger einstellen lassen, Stromanbieter überprüfen ob es einen billigeren geben könnte, umweltverträglicheren Lieferanten für Schreibwaren suchen

6. Termine

- 6.1.** 14.05. ab 17 Uhr GVT
- 6.2.** 19.05. ab 14 Uhr Vollversammlung der Studierendenschaft (vollständige AStA Anwesenheit ist Pflicht)
- 6.3.** 23./24.06. Gremienwahlen (online)

7. Ende der Sitzung

Philipp bedankt sich bei den Anwesenden und schließt die Sitzung um 19:18 Uhr.